

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari uraian masalah yang telah dikemukakan penulis dari hasil data yang diperoleh dari Dispenda Kabupaten Indragiri Hilir, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

Sumber pendapatan daerah yang penting untuk membiayai pemerintahan dan pembangunan daerah, sedangkan penggalian sumber-sumber pajak daerah yang merupakan komponen pendapatan asli daerah yang memiliki peran yang terbesar untuk membiayai pemerintahan dan pembangunan daerah. Peraturan daerah melalui perda menetapkan objek pajak untuk mengoptimalkan sumber penerimaan pajak daerah serta pertumbuhan potensi pajak daerah sehingga dapat meningkatkan pendapatan asli daerah dari pajak daerah di Kabupaten Indragiri Hilir. Masih adanya penghambat dilapangan untuk meningkatkan pendapatan asli daerah dari pajak daerah bahwa masih terdapat penghambat dalam pelaksanaan perolehan pajak daerah antara lain: kurangnya kesadaran wajib pajak daerah dalam melakukan pembayaran pajak daerah, sumber daya aparatur yang belum merata atau tingkat profesional kerja sehingga pengelolaan potensi pajak daerah belum dapat tercapai dari target ataupun realisasi pajak daerah secara tidak langsung dapat mengurangi tingkat pendapatan asli daerah dari pajak daerah yang dikelola Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir.

B. Saran

Sebagai suatu rangkaian logis dari penelitian maka saran yang dikemukakan adalah sebagai berikut ini :

1. Dispenda Kabupaten Indragiri Hilir harus meningkatkan kesadaran wajib pajak untuk memenuhi kewajibannya dengan meningkatkan program sosialisasi, baik langsung maupun dengan menggunakan media.
2. Dispenda Kabupaten Indragiri Hilir harus meningkatkan kompetensi petugas penerimaan pajak Reklame untuk bisa melaksanakan tugas dalam mengawasi penyelenggaraan Reklame dan mengkaji potensi pajak Reklame yang belum dioptimalkan selama ini. Hal tersebut harus didukung oleh pengawas dan pengendalian secara sistematis dan terus menerus sehingga tidak terjadi penyimpangan pelaksanaan pemungutan pajak Reklame di lapangan.
3. Dengan berkembangnya wilayah yang perlu dilakukan usaha yang lebih intensif untuk menggali potensi dengan cara pendataan yang lebih lengkap dan sesuai dengan keadaan dilapangan.
4. sebaiknya pihak fiskus dan pemerintah daerah selalu memberikan penghargaan bagi masyarakat yang telah melunasi SPPTD tepat pada waktunya, agar yang membayar pajak Reklame lebih meningkat sehingga target Pajak Reklame dari tahun ketahun dapat tercapai.